

Le « Savoir rouler à vélo » mis en place à l'école de Jugeals-Nazareth

Savoir Rouler, c'est à la fois l'éducation à la sécurité routière et une pratique sportive. Chaque enfant dispose d'un livret pédagogique qui va le suivre tout le long d'une formation qui lui permet de bénéficier des apprentissages nécessaires à une réelle autonomie à vélo avant l'entrée au collège.

Les enjeux citoyens du Savoir Rouler à Vélo :

Le **Savoir Rouler à Vélo** a été annoncé dans le cadre du comité interministériel de sécurité routière 2018 et du Plan Vélo et mobilités actives (développement d'une culture vélo pour se déplacer).

Cette mesure consiste à favoriser l'apprentissage du vélo pour une pratique plus sécurisée. La généralisation du dispositif permet aux jeunes entrants au collège de maîtriser la pratique du vélo de manière autonome dans les conditions réelles de circulation.

Le programme « **Savoir Rouler à Vélo** » est divisé en trois blocs d'apprentissage :

- **Bloc 1 : savoir pédaler**, c'est à dire que l'élève maîtrise les fondamentaux du vélo : acquérir un bon équilibre et apprendre à conduire, piloter son vélo correctement : pédaler, tourner, freiner.
- **Bloc 2 : savoir circuler**, c'est à dire que l'élève découvre la mobilité à vélo en milieu sécurisé : savoir rouler en groupe, communiquer pour informer les autres d'une volonté de changer de direction et découvrir les panneaux du code de la route.
- **Bloc 3 : savoir rouler à vélo**, c'est à dire que l'élève circule en situation réelle : apprendre à rouler en autonomie sur la voie publique et à s'approprier les différents espaces de pratique.

Le **Savoir Rouler à Vélo** est piloté par le Ministère chargé des Sports, en partenariat avec le ministère chargé de l'éducation nationale et de la jeunesse, le ministère chargé de l'intérieur et le ministère chargé des transports.

Un intervenant de l'USEP (Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré) vient présenter et ensuite valider le module « **Le savoir rouler à vélo** ». L'ensemble des séances sont mises en place par l'enseignant..

La classe de CE2 à Jugeals-Nazareth a validé le bloc 1 du programme **Savoir Rouler à Vélo**.

Les enfants (photos ci-dessous) ont fait preuve de calme et de persévérance lors des séances organisées par leur enseignant, Monsieur DELORD. Enfin, la cohésion de groupe et l'entraide leur ont permis de se dépasser.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint



Notre école : Rentrée 2023/2024

Votre enfant va avoir 3 ans en 2023, **venez à la Mairie l'inscrire, pour la rentrée 2023 / 2024**, à l'école à Jugeals-Nazareth !

Vous avez un ou des enfants entre 3 et 11 ans et, vous souhaitez qu'il(s) suive(nt) leur scolarité à l'école à Jugeals-Nazareth, venez les inscrire à la Mairie !

La classe, la garderie et la cantine vous sont proposées, de 7h00 à 18h40 chaque jour, et permettent une prise en charge globale de votre (vos) enfant(s).

De plus, le **mercredi, une garderie municipale** accueille les enfants de **7h00 à 12h15** puis, l'**Accueil Loisirs Sans Hébergement à Jugeals-Nazareth**, s'occupe des enfants à partir de **12h15 jusqu'à 19h00**.

L'école, forte de 4 classes et d'une équipe enseignante aussi compétente que chaleureuse doit pouvoir, pour conserver cette organisation, enregistrer les nouveaux élèves et, transmettre la liste de ces effectifs 2023 / 2024 à l'Inspection d'Académie.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint



ASJN : L'épopée de la coupe de la Corrèze continue pour les U17

Les U15 ont été battu en demi-finale de la Coupe de la Corrèze. Malgré un jeu généreux et une bonne volonté, ils ont dû s'incliner 4 buts à 2 contre Corrèze. **Félicitations aux joueurs et entraîneur pour ce très beau parcours !**

Les U17 ont réalisé un exploit en battant l'équipe de Cosnac qui évolue au niveau régional ! Après un match sérieux et plein d'engagement, le match se termine par un match nul et vierge de 0 à 0. Suite à la désignation des tireurs et, une volonté sans conteste de se dépasser, **la séances de tirs aux buts se termine par une magnifique victoire : 4 buts à 2 !**

En route vers **la finale U17 de la Coupe de la Corrèze le samedi 13 mai au stade à Sainte-Féréole dans l'après-midi**, la première finale est la finale U15 à 15h00, **suivie de celle des U17 contre Ussel** : **venez nombreux supporter nos jeunes pouces !**

Félicitations à l'ensemble de l'équipe : joueurs et entraîneur (en photos ci-dessous) !

Point sur nos équipes seniors :

L'équipe 1 a joué 16 matchs : 11 victoires, 2 nuls et 3 défaites, elle est **2ème** sur 12 équipes,

L'équipe 2 a joué 18 matchs : 4 victoires, 7 nuls et 7 défaites, elle est **9ème** sur 12 équipes,

L'équipe 3 a joué 17 matchs : 6 victoires, 4 nuls et 7 défaites, elle est **6ème** sur 12 équipes.

Continuez à venir supporter vos équipes au stade du PUY BLANC à Noailles :

• **Équipe 1** : samedi 29/04 à 19h00 contre **FEYTIAT 2**,

• **Équipe 2** : dimanche 30/04 à 15h00 contre **SAINTE-FEREOLE 2**, dimanche 07/05 à 15h00 contre **MALEMORT 2**,

• **Équipe 3** : dimanche 07/05 à 13h00 contre **CUBLAC**.

Félicitations à l'ASJN (école de foot, seniors, entraîneurs et bénévoles) qui portent haut les couleurs de notre commune.



Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint